



# 7.8月 幼児部だより

令和5年7月25日発行 洗足池保育園



夏の始まりを告げるかのようにあさがおが色鮮やかに咲き、緑色だったミニトマトが赤みを帯びてきました。園庭には水しぶきが舞い、子ども達の元気な声が響き渡っています。

## 今月のひとコマ



透明折り紙を切って、  
うちわに貼ったよ！  
綺麗でしょ！？今度は何を作ろうかな！



ピーマン↑  
トマト→  
収穫したよ!!



**7月生まれのお友達**  
T,Aくん(5さい)  
N,Yちゃん(5さい)  
A,Tちゃん(6さい)  
**8月生まれのお友達**  
S,Mくん(6さい)



## 8月の歌

♪おぼけなんてないさ  
♪アイスクリームのうた

## 9月の歌

♪トンボ  
♪おしのこえ



先日、わかば組になってから初めてのクッキングを行いました。子ども達におやつのおはぎを作る事を伝えると、「あんこ大好き！」や「どうやって作るの!？」と楽しみにしていました。当日を迎えると、「今日はクッキングだよね！早く（お昼寝から）起きないといけないんだよね！」と張り切り、いつもよりも早く入眠していました。また、お昼寝から起きると急いで帰る支度をしていましたよ。保育者がエプロンを配ると、「見て！可愛いでしょ!？」「ママに買って貰ったんだ！」と喜んで見せてくれ、出来る所まで自分で着ていました。クッキングが始まると、静かに栄養士の話を聞き、慎重にご飯を俵型に握り、あんこを中に入れていました。形を整え、最後にきな粉とゴマをつける際には、沢山つける子や少量にする子がいました。完成し、皆で食べると「美味しいね！」と言いながら、あっという間に食べ終わっていました。特にきな粉が人気で「もっと食べたい、お代わりないの?」と言う子が多くいました。



このように自分達で作った物を喜んで食べる姿を見て嬉しく思います。「またクッキングしたい!」と言っていたので、今後も多く取り入れていきたいと思ひます。

## あおぼ組

7月5日に子ども達が待ちに待ったプール開きを行い、その後今年度初のプールに入りました。プール開きでは、これから安全に楽しくプールに入れるように、園長先生からプールに入るうえで大切な事について話をしてもらいました。真剣な様子で話を聞いている子や、早くプールに入りたくてソワソワする子がいました。プール開きが終わると、プールに入る為の準備開始です。水着を着ると「見てこんな水着だよ」「可愛いでしょ!」と水着を見せ合う女の子。早く入りたくて「もう着替えたよ」「次はどうするの」とソワソワする男の子。全員の準備が終わったら、いざプールへ!!曇り空の中で、「つめたーい」と言う子もいましたが、何よりプールに入れた事が嬉しそうでした。プールに入ると、そっと動いてみたり自分の体に水を掛けてみたりしていましたよ。また、5歳児は入った瞬間からすぐに潜ってみたり、しゃがんで肩まで入ってみたりする子がいました。徐々に慣れてくると、友達同士で水を掛け合って楽しみました。プールから上がると「楽しかった!!」「また入りたい」と次に入れる日を楽しみにしていた子ども達です。これから夏本番です。子ども達と、夏ならではの遊びを沢山行っていきたいと思ひます。

